

Compte-rendu du conseil d'administration de l'association : « LES AMIS DE SAINT-NICOLAS DE MAMERS »

Le comité directeur constitué des membres du bureau de l'association : « Les Amis de Saint-Nicolas de Mamers » s'est réuni le samedi 19 février au Presbytère de l'ensemble paroissial de Mamers, pour mettre en place des projets d'animations divers.

Ko-Ken, trésorière de l'association et artiste peintre mamertine, offre au donateur pour tout don de 400 € ou plus à l'association, un tableau présentant une vue du paysage mamertin avec une représentation de l'Église Saint-Nicolas.

Une exposition de peinture est proposée du 1er mai au 19 juin prochain au sein de l'église Saint-Nicolas.

La création d'une page Facebook Saint-Nicolas-de-Mamers est lancée.

Parmi les suggestions émises :

- Entrevue avec Stéphane Bern afin de lui présenter l'établissement qui pourrait susciter de sa part une participation au niveau du patrimoine.
- Lancer via Internet la possibilité de dons en ligne.
- Créer un tampon de l'association sur lequel l'église sera représentée.
- Fixer avec le Trésor Public la procédure concernant la réduction fiscale pour les donateurs à une association culturelle, conformément aux dispositions de l'article 200 du code général des impôts.
- Organiser en mai prochain un concert au sein de l'église.

Le conseil d'administration se réunira le 30 avril prochain à 10 h 30 au Presbytère.

A ce jour, le compte financier de l'association présente un solde positif de 1 615 € comprenant 240€ des adhésions souscrites.